



# 南の郷の風

## 自立 共生 感謝

早いもので、今年も残すところ10日あまりとなりました。1学期、2学期を振り返りますとたくさんの行事の中で生徒達が大きく成長したことを感じます。本年度は、各行事の度に取り組む前と後に生徒1人1人が目標と成果などについて“書く取組”をしています。その度に、生徒がめあてをもって取り組み、成果と次の目標を確認できているのではないかと思います。これも“自ら学ぶ”活動の一つとして、体育大会、文化発表会、職場体験学習などの行事を通して成長することができたのではないのでしょうか。3年生は、進学を考え、自立に向けて自分を振り返る機会も多く、自ら学ぶ期間になりました。その中で地域や保護者の方々にはたくさんお世話になり、生徒、職員共々**感謝**の気持ちで一杯です。3学期も実り多いことを願ひまして、新年を迎えたいと思います。

### リースづくりをしました

家庭教育学級も5回目になりますが、今回は、30名を超える参加者で講師の祝出さんの手ほどきを受けながらリースづくりをしました。それぞれの個性のある綺麗なリースができあがりました。各家庭で、年末の慌ただ



しい雰囲気や和ませてくれることでしょうか。本年度の家庭教育学級も最後の反省会・閉級式を残すのみになりましたが、参加された方々が、普段できない体験や研修で心も体もリフレッシュできたようです。毎回笑顔で満足できる講座になりました。

### あしはな会の皆様 ありがとうございます

12月9日(土)、恒例のあしはな会(本校歴代PTA会長OB会)の皆様とPTA役員での門松づくりを行いました。



毎年のことでもあるのですが、手際もよく立派な門松が出来上がりました。「今年はずっと違う竹並びにしましょうか!」という



ことで今回も素晴らしい門松飾りになりました。竹の切り口は、“笑顔”を表現していて、笑顔で新年を迎えられるようにという

願いが込められているようです。「今年の竹もいい笑顔じゃ(\*^o^\*)」と目を細めておられました。門松は12月中旬から1月7日までが飾る期間のようですので、いい年越しができると思います。松、南天、熊笹、橙、ユズリハなど、それぞれに込められた縁起

のいい願いが南郷中学校に降り注がれることだと思います。あしはな会、PTA役員の方々ありがとうございました。

## 新入生入学説明会

7日(木)に来年度入学予定の小学生に説明会を本校で行いました。小学校と中学校の学習の違いや規則について説明をしました。授業参観や部活動見学もありましたが、小学生の皆さんはいかがだったでしょうか?皆さんが入学してくるのを楽しみにしています。



## 長距離走・駅伝大会

10日(日)に長距離走・駅伝大会を行いました。本年度は走路を南郷スタジアム周辺から南郷ハートフルセンター周辺に変更して行いました。例年よりアップダウンが少なく、走りやすくなったようです。沿道には保護者の方々もたくさん応援に来てくださいました。そしてPTA役員の方々にも御協力いただきありがとうございました。(感謝)



### 【駅伝の部】

1位; 2年2組 2位; 2年1組 3位; 1年2組

### 【長距離の部】 ※敬称略

#### 1年生

〈男子〉1位; 阿部一星(2組) 2位; 渡邊敬太(2組) 3位; 倉永海吏(2組)

〈女子〉1位; 河上 愛(2組) 2位; 溝上かな(2組) 3位; 平原愛菜(2組)

#### 2年生

〈男子〉1位; 山下龍斗(2組) 2位; 原田 陸(2組) 3位; 西山照紀(2組)

〈女子〉1位; 山倉萌加(2組) 2位; 山下沙己(1組) 3位; 大田原莉子(2組)

#### 3年生

〈男子〉1位; 高砂倉斗希耶(1組) 2位; 河野聖騎(2組) 3位; 上野龍翔(2組)

〈女子〉1位; 水筑玲那(2組) 2位; 河野珠己(2組) 3位; 中村知菜(2組)

### 【1月行事】 ※変更の場合もあります。

〈連絡〉2年生の“立志のつどい”(1・3年生は参観日)の日程が変わります。

2月9日(金) → 8日(木)

○学習態度育成週間9日～12日			
○読書週間・給食感謝週間・いじめ不登校対策週間22日～26日			
9日(火)	3学期始業の日 1年生課題テスト 3年生実力テスト	18日(木)	2年生県南地区実力テスト 漢字検定
10日(水)	1年生課題テスト 3年生実力テスト	20日(土)	英語検定
15日(月)	3年生租税教室	30日(火)	私立高校入試(日南学園・第一・日大・宮崎学園・鵬翔)
17日(水)	2年生 県南地区実力テスト	31日(水)	私立高校入試 (日向学院・日章)

